

Fecha: 13-12-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Nueva gestión alcaldía presenta su plan a las unidades municipales

Pág. : 5

Cm2: 186,9

VPE: \$ 304.030

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



ALCALDE ORLANDO VARGAS SE DIRIGIÓ A LOS FUNCIONARIOS.

Nueva gestión alcaldía presenta su plan a las unidades municipales

En el Teatro Municipal, el alcalde Orlando Vargas Pizarro presentó su nueva gestión municipal en una jornada de diálogo participativo, la que reunió a más de 500 funcionarios y funcionarias. Durante la actividad, el jefe comunal subrayó la importancia del trabajo conjunto para construir una Arica más ordenada, eficiente y comprometida con el bienestar de su co-

munidad.

En su discurso, el alcalde Vargas enfatizó el apoyo que su gestión brindará a los equipos municipales y llamó a todos los presentes a trabajar unidos con una visión compartida para mejorar la ciudad.

“Bueno, creo que quien debe responder a todas las preguntas son los funcionarios municipales. Yo vine a exponer cómo hacer el ca-

mino a seguir, cuál es el sentido de nuestra gestión. Más que entregarle la confianza a todos ellos, mucho calor humano, mucho afecto, acercarnos a ellos para trabajar juntos en este desarrollo de llegar a recuperar Arica”, expresó el jefe comunal de Arica.

Además, reafirmó que, su administración estará con las puertas abiertas para la comunidad ariqueña,

como también lo estará para las y los funcionarios, fomentando un ambiente grato entre todos.

Por su parte, Gloria Lillo, dirigente de Confusam, comentó que “es una buena instancia de participación en que todos pudieron decir toda su problemática y todas las necesidades, y en lo que se pueda trabajar, sobre todo en salud, que nosotros es el sector que representa-